----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête publique **Date :** Thu, 14 Oct 2021 07:48:24 +0000

De:

 $\textbf{Pour:} \begin{array}{l} pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr < pref-enqpub-orchereme$

Bonjour

Voici mes réflexions et questionnements concernant la réouverture de la carrière de l'Orchère

- -Quel sera l'impact sur l'environnement immédiat de la carrière :
- *sur la faune, la flore, les réseaux hydriques (le layon, la source de Chaudefonds)
- *impact esthétique (déformation du paysage) dans un site privilégié et à proximité de sites classés
- *impact sur la solidité des sols alentours, sachant que certaines habitations du village sont construites sur d'anciennes mines, qui sont remplies d'eau. Que se passera-t-il si les mines se vident de leur eau? Risque-t-on un effondrement ou un affaissement des sols et des dégâts sur les bâtiments?
- *impact des explosifs utilisés dans la carrière sur l'habitat alentour (ma maison est à qq centaines de mètres de la carrière, elle est ancienne, je crains des fissures, des affaissements) et impact à long terme sur le prix de l'immobilier (dévalorisation ?). Nous craignons aussi pour l'ancien château de la haute Guerche, à qq dizaines de mètres de là....
- *impact sur la qualité de l'air, de par l'activité de la carrière elle-même (poussières et risque de décompensation de maladies respiratoires chez les plus fragiles, comme les enfants asthmatiques par exemple) et aussi par l'augmentation significative du nombre de poids lourds qui transiteront.
- -Quel sera l'impact sur le trafic routier ? Par où transiteront ces camions ? Par un des ponts de la Loire déjà complètement saturés ? Par nos petites routes étroites ?
- -Quel est l'intérêt économique pour notre région ? Combien d'emploi pérennes seront créés ?